

questions mondiales qui se concentrera sur la réforme multilatérale, pour arriver à une gestion plus stratégique des relations bilatérales et de la sécurité internationale, ainsi que pour mettre plus l'accent sur l'élaboration de la politique étrangère et la diplomatie publique;

- établiront le Groupe de travail sur la stabilisation et la reconstruction (GTSR), qui veillera à ce qu'existe une planification à long terme pour répondre rapidement à toute crise internationale, et que soient prêtes toutes les compétences et l'expertise nécessaires lorsque survient une urgence;
- créeront une nouvelle capacité de programme, notamment un Fonds pour la paix et la sécurité dans le monde (FPSM) de 100 millions de dollars, afin de fournir une aide, du point de vue de la sécurité, aux États en déroute ou fragiles, ainsi que des ressources pour la stabilisation et le redressement après un conflit;
- renforceront leur présence sur le terrain, en particulier dans les régions qui présentent un intérêt croissant pour le Canada, comme l'Asie, et amélioreront la capacité dans des troisièmes langues clés, comme le mandarin et l'arabe;

- appliqueront une stratégie plus solide et plus dynamique en matière de diplomatie publique afin de s'assurer que le Canada fasse clairement entendre et comprendre sa voix et ses idées, ce qui nous permettra de former les coalitions nécessaires pour atteindre nos objectifs.

Les Affaires étrangères travailleront également en plus étroite collaboration avec d'autres partenaires clés, y compris avec des ministères fédéraux qui ont des intérêts internationaux, avec le Parlement, les provinces et territoires, et avec les citoyens canadiens. Nous aurons pour objectif de renouveler le rôle des Affaires étrangères en tant qu'interprète, intégrateur et principal défenseur de l'effort international global du Canada, pour contribuer à assurer une approche canadienne unique et cohérente des affaires du monde.